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Liebe  

GemeindebürgerInnen! 

 

Wie bereits im letzten 

Rundschreiben angekündigt, 

berichte ich in dieser 

Ausgabe über die 

Kassaprüfung vom 4.3.2011. 

 

Auffallend war, dass für die 

Veranstaltungshalle in Naas-

Dorf kaum Einnahmen, 

jedoch  100 mal so viel 

Ausgaben aufscheinen. 

 

Vom Land sind bereits 

Bedarfszuweisungen 

eingetroffen und werden 

hoffentlich für die dafür 

bestimmten Projekte  

verwendet. 

 

Ich hoffe dass Sie mit diesem 

Rundschreiben einen kleinen 

Einblick in das 

Gemeindeleben bekommen 

und wünsche Ihnen einen 

erholsamen Sommer. 

 

 

Ihre FPÖ Gemeinderätin 

 

Elisabeth Schreck 

 

 

 

Aus der Kassaprüfung 
vom 4.3.2011 

Veranstaltungshalle 
 

 
 

Einnahmen 2010:         €      200,-            

Ausgaben    2010:        € 20.100,-  (davon  € 9.800,- Darlehensrückzahlungen)             

 

GR Schreck: Warum wird keine Benützungsgebühr mehr eingehoben wie ursprünglich 

vereinbart € 50,-/Tag? 

Bürgermeister Graf: Die Gemeinde ist nicht der Betreiber der Halle, sondern der  

ESV-Naas. Wenn ein Veranstalter die Getränke über den Verein nimmt, dann wird keine 

Gebühr verrechnet, sonst schon. 

 

Bedarfszuweisungen 

vom Land Steiermark 

insgesamt:  € 264.000,- 

 Für Gemeindeamt und 

Kindergartenumbau 2009/2010          

€  160.000,- 

 Rad/ Wanderwege 2009                                                                 

€    20.000,- 

 Straßen, Wege, Parkplätze 2010                                                   

€    54.000,- 

 Sanierung Veranstaltungshalle                                                      

€    30.000,- 

 

Dazu erwähnt GK Riedl, dass der 

Gesamtbetrag von € 264.000,- als 

Härteausgleich für den Abgang im 

außerordentlichen Haushalt ausbezahlt 

wurde. 

 

 

Schneeräumer 
 

Innitzer           €  44,50/Std.                 85 PS 
 

Heuberger  € 48,00/Std.    125 – 165 PS 
 

Neuhold € 57,00/Std.               100 PS 

 

Auf Anfrage meinerseits, warum die Preise 

so unterschiedlich sind, antwortete  

Herr Bürgermeister Graf: „Die Abrechnung 

erfolgt über den Maschinenring.“ Er  

ersuchte mich dort nachzufragen. 

Weder Herr Ing. Martin Loidolt vom 

Maschinenringbüro Fladnitz/T., noch der 

Thannhausner Bürgermeister Gottfried 

Heinz, der den Tarif im Herbst 2010 mit  

Herr Neuhold ausverhandelt hatte, konnte 

mir erklären warum die Preise so 

unterschiedlich sind. 

Ich hoffe bis zum Winter 2011/2012 haben 

sich diese Preisunterschiede erledigt. 
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Spielplatzeröffnung 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gesunde Jause 
 
Jeden ersten Freitag im Monat lieferte ich die 
„Gesunde Jause“ mit Aufstrichbroten, frischem 
Gemüse und Äpfel sowie Apfelsaft und die Faire 
Milch an unsere Volksschüler. Da meine jüngste 
Tochter im Herbst nach Weiz wechselt, beende ich 
mit diesem Schuljahr diese Aktion und bedanke mich 
bei Frau Direktor Dörfler, den Lehrerinnen und dem 
Elternverein für die tatkräftige Mithilfe und 
Unterstützung. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Besichtigung Tankstelle 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Wie aus den Kassaprüfungen ersichtlich, ist mir 
aufgefallen, dass sämtliche Fahrzeuge der Gemeinde 
in Weiz (ausgenommen Biodiesel) bei den 
Tankstellen betankt werden. Aus meiner Sicht wäre 
eine gemeindeeigene Dieseltankstelle (beim ASZ) für 
die Gemeindefahrzeuge und für die Gemeindebürger 
überlegenswert. Auch Landwirte hätten dadurch 
einen großen Nutzen. Bezüglich Tankstelle antwortet 
mir Herr Bürgermeister Graf: „Wenn so was in Frage 
käme dann eventuell mit Biodiesel. Ein Standort beim 
ASZ ist auf Grund der roten Zone– 
Überschwemmungsgebiet, derzeit nicht möglich.  

 

Bürgermeister Heinz erklärte uns den Betrieb. 

Biotankstelle Thannhausen/Krottendorf/Weiz 

Eröffnet September 2009 

 5000 Liter Tank 

 60 Benützer/  Autofahrer, mit eigenen Chip 

 Sogar aus der Gemeinde Naas 

 Ölabscheider, Überdachung 

 Biodieselbezug über ASA 

 Im Winter gibt es keinen Biodiesel 

 Kosten, etwas über € 30.000,- 

 Zweimonatsabbuchungen 

 Verbrauch 2010:    17.000 Liter 

Da die meisten Dieselfahrzeuge für Biodiesel nicht 

geeignet sind, wäre eine herkömmliche Dieseltankstelle 

in unserer Gemeinde eher von Nutzen. 

Spielplatzeröffnung 

Am 4. Juni wurde bei schlechtem Wetter und wenigen anwesenden Gästen, der Spielplatz in Sturmberg 
wiedereröffnet. Wenige Tage zuvor wurde der erste Nussbaum, der den Winter leider nicht überlebt hat, 
von der Firma Höfler als Garantiefall ausgetauscht. Rückwirkend wurde er nun von der Firma Weitzer Parkett 
gesponsert.  
Für das leibliche Wohl sorgten, Frau Anna Schloffer mit köstlicher Mehlspeise, die Gemeinde mit Freibier, 
der Bürgermeister mit Mineralwasser und Herr Baron Gudenus mit 300 Liter Apfelsaft. 
Seitens der FPÖ ist das Thema Nussbaum mit diesem Artikel vorläufig beendet. 
 

Außerdem befindet sich unsere Gemeinde im 

Wasserschongebiet. Es wäre auch zu klären, welche 

Kosten entstehen und ich ersuche Frau GR Schreck 

sich über den Betrieb einer solchen Tankstelle zu 

informieren und danach Kostenaufstellungen 

vorzulegen“. 

Gemeinsam mit Frau Elfi Auer besichtigte ich die 

Biotankstelle in Thannhausen. Bürgermeister Heinz 

erklärte uns den Betrieb. 

Biotankstelle Thannhausen/Krottendorf/Weiz: 

Eröffnet September 2009 

 5000 Liter Tank 

 60 Benützer/  Autofahrer, mit eigenen Chip 

 Sogar aus der Gemeinde Naas 

 Ölabscheider, Überdachung 

 Biodieselbezug über ASA 

 Im Winter gibt es keinen Biodiesel 

 Kosten, etwas über € 30.000,- 

 Zweimonatsabbuchungen 

 Verbrauch 2010: 17.000 Liter 
 

Da die meisten Dieselfahrzeuge für Biodiesel nicht 

geeignet sind, wäre eine herkömmliche 

Dieseltankstelle in unserer Gemeinde eher von 

Nutzen. 
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Landesparteitag der FPÖ-Steiermark 
am 21. Mai 2011 in Gleisdorf 

 

Der FPÖ-Landesparteiobmann Landesrat Dr. Gerhard Kurzmann wurde mit 94,4% wieder gewählt. 

 
In seinem Referat sprach Dr. Kurzmann von 
der „so genannten rotschwarzen 
Reformpartnerschaft“  als Wahlverlierer. 
„Nicht wir haben über unsere Verhältnisse 
gelebt, nicht die Bevölkerung, sondern diese 
beiden Parteien“, so Kurzmann. Der FPÖ-
Landesparteiobmann kritisierte die 
Spitalsschließungen und Kürzungen im Sozial- 
und Bildungsbereich. Landesrat Kurzmann 
sprach sich auch zum wiederholten Mal gegen 
eine Citymaut und eine Umweltzone in Graz 
aus. Weiters streifte Kurzmann das 
Bettelverbot und griff die Osteröffnung des 
Arbeitsmarktes an. Höhepunkt des 
Landesparteitages war das Referat von 
Bundesparteiobmann HC Strache. Strache 
erklärte, die FPÖ sei noch lange nicht am Ziel 
angekommen und will für Österreich 
Verantwortung übernehmen. 
Hauptangriffspunkt war natürlich die 
Milliardenhilfe für Griechenland, dies ist für 
die EU ein Fass ohne Boden. 

 

Die FPÖ -Ortsgruppe Nass bedankt sich für das Sponsoring. 


